

*« Personne n'est trop pauvre pour n'avoir rien à partager,  
et personne n'est trop riche pour n'avoir rien à recevoir »*

6<sup>e</sup> année



Souhaitée par  
Le Pape François

**Vous êtes invités  
à un temps convivial et fraternel  
ouvert à tous !**

**LE DIMANCHE 13 NOVEMBRE 2022**  
au Relais Sainte-Catherine à Longuenesse

9 h 30 : petit déjeuner fraternel

10 h : projection du film-documentaire

« Anawim (\*), dans les pas de Jésus »

11 h : temps d'échanges

*(\*) Pauvre, en hébreu*

**En cas de besoin pour le déplacement ou pour tout renseignement,  
contacter le 06 40 12 51 85**